くてはなりません。

政策で取られる処置ですから、

当然、

全頭殺処分による埋却が必要とされています。 国の方針

豚コレラが発生した場合の対策としては

浄国」を宣言しました。

そのために、

で発生を抑え込む、

全頭殺処分とワクチン接種の問題とは

が

# No.815

◆豊田市日之出町一-六-六日本共産党豊田市委員会

### 議 ·3月議会 問報告

村よしのり市議は3月市議会 の一般質問に立ちました。 2月26日、日本共産党の大

検索▼

業の被認 ラは、 豊田市内で発生した豚コレ 関係する農家のみなら 害 害農家や関連 に対 でする支援のや関連産

染被害農家や周辺該当農家、 援を提起しました。 います。対策について国・県

被害については国から 補償される、 ていると答えました。 の消毒経費は県が持つ 経営再開資金の 防疫処置

-ムページをご覧ください

ず、地域に大きな不安を与えて

食

肉加工業など関連産業への支 対策についても提言しました。 の支援を要請しつつ、市独自の ◇答弁では、殺処分となった ■大村市議は、殺処分した感

> ないという事でした。 産業への影響は把握できてい ための支援が実施される。関連

#### 野生イノシシ対策は 人ごとではな

の支援も提起しました。 した。また、ジビエ関連業者 感染拡大への対策を提起しま はないとして、 への感染の拡大は他人ごとで ■大村市議は、野生イノシシ 野生イノシシの

っていると答弁がありました。 対応では、風評被害の対策を行 答弁がありました。ジビエへの 餌の散布が計画されていると 捕獲事業を県とともに強化す ノシシ向けにワクチン入りの ◇答弁では、野生イノシシの また、国により野生のイ

どの防疫措置には、多額の費用 かかるとして、 ■大村市議は、豚舎の消毒な 農家への消毒

なる防疫資材等を事前に整 薬の支援を提起しました。 発生に備えて、直ちに必要と 家畜伝染病の万一の

ゃ た。 確保についても提案しまし 備し備蓄する体制をとる事 殺処分し埋却する場所の



県議選、市議選の告示日が迫っています。政策を広く有権者に聞いてもらおう 大村よしのり県議選予定候補、本多のぶひろ市議選予定候補は、 自転車に乗 って、街頭の辻々に立ってハンドマイクで訴えています。手を振って、応援して くれる市民も目立ってきました。

ミュニティの維持に重要」と位 ども園について「定住対策、コ

置付けてきました。

けはされていません。

しかし、現在ではその位置付

支援を

も園の園児数は、26人から

64人から91人に、杉本こど

#### 3月 議会 園・放課後児童クラブ充実で 根本みはる市議 の 般質問(1)

とを設定しています。旭地区で 園の存在が地域の維持に重要 園の統廃合が検討されました。 は、杉本こども園と小渡こども な役割を果たしています。市で 旭地区のこの5年の児童数は、 継続することが見込まれるこ れている、通園可能な範囲に他 は、こども園の統廃合の基準と 過疎化が深刻となる中、こども の園がある、園児数9人以下が して、3歳児保育要件が解除さ 中山間地域、特に合併町村の

> ました。 受け止めるべきと意見を述べ 合は、人数だけで当てはめるの ために、保護者や地域の願いを では無く、地域の未来をつくる 根本市議は、こども園の統廃

### 確保のため?民間委託は支援員の

判断をすべきです。

「1人配置は認めない」という

把握すべきと意見を述べまし も不足している状況だという な職員です。その支援員が今 ちの生活と育ちを支える重要 児童クラブの職員で、その高 準」に位置付けられた放課後 目的として、放課後児童クラ く、根本市議は、実態をよく のが現場の声です。市の認識 い専門性を発揮し、子どもた 設備および運営に関する基 ラブ支援員は、厚生労働省の 年となります。 は、これまでと変わることな ブの民間委託が始められて4 豊田市では、人材確保などを 放課後児童健全育成事業の 放課後児童ク

統廃合よりこども園の存続を

数は、11人から9人になって 58人に、小渡こども園の園児

います。保護者も地域住民も、

統廃合よりこども園存続を

豊田市はかつての議会で子

ます。この基準を下げて「1人 子どもの安全確保を最優先に、 の動向をみるとしていますが、 市は「1人配置」について、国 配置」を認めるものです。 則2名配置」が必要だとしてい 援員」の資格を持った職員を「原 法改正を予定しています。現行 更する閣議決定をし、今国会で き基準」から「参酌基準」に変 の厚労省令では「放課後児童支 ことから、配置基準を「従うべ

## 市は認めるのか研修を勤務としない事業者

姿勢です。これは、民間委託の 者の実態があります。市は、「事 の研修を勤務扱いにしない事業 けられています。ところが、そ 後児童クラブの支援員に義務付 資格研修」は、その受講が放課 の研修「放課後児童支援員認定 弊害として、 業者の判断だ」とし、丸投げの また、支援員資格を得るため 問題なのは明らか

政府は支援員の確保が難しい 3-37

ラムを使ってコールも行わ さない宣伝行動が、3月3 れました。 の増税は中止を」と訴え、ド 参加者は、「消費税10%へ ました。憲法署名には、若い 日、豊田市駅デッキで行われ 人からも協力がありました。 毎月3日のアベ政治を許



#### から8年! 福島を忘れ

さよなら原発豊田市民

市役所東庁舎南側歩道

中電営業所前までパレードします。 8年目を迎える特別行動デ ご参加を!!

主催・さよなら原発豊田市民行動

